



Phénomènes de rue



Le Lit © Do.M.

Au bout de la route il y a la mer, et un peu en amont la ville, son port surtout qui accueille tous les mercredis de juillet **Les Mercredis du port.** À

Port-Saint-Louis la fête est conviviale, concoctée par Le Citron Jaune -Centre National des Arts de la Rue établi là depuis 20 ans- en collaboration avec la Ville -dont le port de plaisance fête lui aussi ses 20 ans cette année-, alliant des repas très animés partagés sur de longues tables, aux spectacles éclectiques et étonnants qui se succèdent jusqu'à la tombée de la nuit. Le 4 juillet, après la mise en bouche rythmée de la fanfare Roulzazic, la cie **Une Petite voix m'a dit** faisait se côtoyer airs d'opéras et chansons populaires dans des dialogues poétiques et surréalistes, militants aussi, chantés a cappella ou accompagnés à l'accordéon ; dans ce savoureux mélange, les trois comédiennes-chanteuses, créations improbables, suspendaient un temps *Barock*... Une courte pause en fanfare avant qu'un autre énergumène fasse une entrée fracassante sur la place : **Adrian Schwarzstein**, dans son *Lit* à rou-

lettes. Le temps de rallier à lui les spectateurs les plus récalcitrants et sa chambre était recréée, du tableau humain encadré à hauteur de visage à la porte figurée par un quidam au garde à vous... Sans un mot, mais avec beaucoup de gestes et de mimiques hilarantes, provocateur à souhait, le comédien mit dans son lit une spectatrice «participante» en deux temps trois mouvements, grande histoire d'amour mimée en accéléré, jusqu'à la chute, aussi rapide qu'inattendue, dans le port, au milieu des bateaux...

DO.M.

Le premier Mercredi du Port s'est déroulé le 4 juillet.

Les suivants ont lieu les **11, 18 et 25 juillet.**

04 42 48 40 04

www.lecitronjaune.com